PAN llama lacayos y serviles a morenistas

Legisladores guindas mostraron su tóxica obediencia ciega, subraya ANTONIO LÓPEZ

Y VÍCTOR GAMBOA

nacion@eluniversal.com.mx

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, y el coordinador de los diputados federales del blanquiazul, Jorge Romero, criticaron los albazos en serie de la última semana de de Diputados como en el Senado, y acusaron a los legisladores de Morena de ser "serviles", de "lacayos" y de dejar en evidencia su "tóxica y regresiva obediencia ciega" al presidente Andrés Manuel López Obrador.

Denunció que sin leer las iniciativas, sin discusión y violando el proceso legislativo, el Mandatario federal "exhibió su autoritarismo para anular la división de poderes" y convirtió a sus senadores "en lacayos descarados que sólo saben cumplir sus órdenes, pisoteando así al Congreso".

En un comunicado condenó que una vez más el Jefe del Ejecutivo federal mostró su desprecio profundo a la Constitución, al relegar al Poder Legislativo y ordenar aprobar con una mayoría simple y de

necesitaban el aval de todas las fuerzas políticas y el conocimiento de la sociedad.

"Una característica de los regímenes autoritarios es reformar las leves al gusto del dictador, incluso pasando por encima de la Constitución, como se hace en este gobierno. López Obrador quiere un México sin transparencia, sin

división de poderes ni rendición de cuentas y muestra un apetito exacerbado de acabar sesiones tanto en la Cámara con quien se atreve a pensar distinto; vivimos una regresión democrática", lamentó.

Adelantó que el PAN, a través de sus grupos parlamentarios, impugnará ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación el desaseado proceso legislativo mediante el cual "la mayoría bruta" aprobó leves de manera ilegal.

Por su parte, Romero Herrera adelantó que acompañarán las impugnaciones que interpondrá la oposición desde la Cámara Alta.

"En Acción Nacional no sólo escuchamos, sino que también nos sumamos a las peticiones de la sociedad civil que expresa su preocupación por las irregularidades ocurridas en la noche negra en la sede alterna del Senado donde. para empezar, no se confirmó

manera exprés reformas que el quórum, nuevamente hubo dispensa de trámites, los dictámenes fueron presentados sin siquiera exponer su contenido y tampoco había sistema para pasar lista ni votar. A nuestros pares en la Cámara Alta les decimos que cuentan con nuestro apoyo y acompañamiento para exigir que el proceso legislativo se lleve de manera transparente y democrática", declaró.

Consideró que lo grave no es el evidente desprecio de Morena al proceso legislativo, sino "el contenido de esas reformas que fueron aprobadas traicionando a los ciudadanos que confiaron en ellos para defender sus causas. En Morena vemos una tóxica y regresiva obediencia ciega". •

MARKO CORTÉS

Dirigente nacional del PAN

"Una característica de los regimenes autoritarios es reformar las leves al gusto del dictador, incluso pasando por encima de la Constitución"





El presidente nacional del PAN adelantó que su partido acudirá a la Corte por el desaseado proceso legislativo.